

Cuba souhaite du succès à la commission des pourparlers de paix en Colombie

Image not found or type unknown

La Havane, 23 juin (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souhaité ce vendredi le succès de la commission des pourparlers de paix entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale (ELN), qui se réunit dans la capitale colombienne.

Le chef de la diplomatie cubaine a souligné sur son compte Twitter le soutien de l'île au processus de paix dans ce pays d'Amérique du Sud, en tant que garant et lieu alternatif.

La commission qui travaille à La Havane depuis le 20 juin rédige les protocoles de l'accord de cessez-le-feu bilatéral, national et temporaire.

De même, une commission travaille à Bogota pour préparer la composition du Comité national de participation (CNP), un organe destiné à renforcer la participation de la société au processus de paix.

Ces groupes travaillent en collaboration technique et achèveront leurs travaux le 6 juillet, selon le texte.

Les délégués du gouvernement colombien et de l'ELN ont fait un pas vers la paix dans ce pays le 9 juin, à l'issue du troisième cycle de négociations visant à trouver une solution politique au conflit armé qui sévit

dans ce pays d'Amérique du Sud.

Les accords de Cuba comprennent un engagement en faveur d'un cessez-le-feu national et temporaire de 180 jours, qui vise à réduire la violence et à garantir un climat propice à la réalisation des objectifs de la table de dialogue.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/326471-cuba-souhaite-du-succes-a-la-commission-des-pourparlers-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba